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Почетный долг ученых
Под руководством коммуниста- щей трубы. Он показал хорошие 

ческой партии, иод мудрым веди- результаты, повысив «а модели 
тельством великого Сталина со- коэфициент полезного действия 
ветский народ вписывает сейчас турбины на 1— 2 процента, 
новые блестящие страницы в Подобными примерами: богата 
историю борьбы за победу ком- деятельность научного коллекти- 
мунизма. Советские люди не жа- ва нашего института. Кафедры 
леют сил для того, чтобы в точ- гидромашин и гидравлики, техни- 
но установленный срок построить ки (высоких напряжений и элек- 
круинейшие в мире тидроэлек- три чески х аппаратов, общей 
тростанции и каналы. электротехники и трения и смаз-

Граидиозная сталинская про- ки —  многие кафедры и лабора- 
грамма преобразования нашей Ро- тории института считают своим 
дины вдохновляет советский на- первостепенным долгом принять 
род на новые трудовые успехи, активное участие в работах по 
Новые гидроэлектростанции и ка- оказанию помощи великим ста- 
налы, которые люди нашей стра- линским стройкам, 
ны справедливо назвали велики- Недавно в Ленинграде изготов- 
ми стройками коммунизма, строит лен первый турбоагрегат для 
вся страна. Активное участие в Цимлянской ГЭС. Эта работа про- 
этой грандиозной работе прини- ходила также не 'без участия по
мают и советские ученые. литехников. Даши ученые при- 

Научный коллектив нашего няли деятельное участие в ис- 
института выполняет сейчас 26 следовании и производстве этой 
крупных научно-исследователь- турбины, 
еких работ по заявкам строите- Ученые-политехники проводят 
лей великих сталинских строек, также значительную (работу по 
С большим творческим воодушев- пропаганде великих строек ком- 
лением, с патриотическим под’- мунизма. Заслуженный деятель 
емом трудятся политехники над науки и техники профессор А. А. 
предложенными' им темами и не Морозов, профессор А. 'М. Залес- 
жалеют сил и  знаний для оказа- ский, доцент Кукеков, ассистент 
ния большой творческой помощи Зарубаев и многие другие систе- 
строителям величественных со- магически выступают с лекция- 
оружений коммунизма. ми о великих 'сталинских строй-

Пять крупных научных ис- ках перед трудящимися Ленин- 
следований закончены недав!но града.
коллективом кафедры оснований, Приближается новый учебный 
фундаментов и подземных кон- год. С началом его надо еще ши- 
с.трукций, возглавляемым про- ре развернуть работы ,по оказа- 
фессором В. А. Флориным. Как нию помощи строителям вели- 
сообщили недавно руководители чайших ^сооружений, по пропа- 
«Гидропроекта» СССР, две из ра- ганде великих строек. К этой 
бот, выполненных учеными этой работе следует всемерно привле- 
кафедры, уже приняты! к  реали- кать студентов. 'Каждая кафедра 
зации и три других эксперимен- и лаборатория должны принять 
тально исследуются.^ . яа себя конкретные обязатель- 

Над сложной темой трудится в ства по проведению работ для 
эти дни кафедра профессора Л. Г. великих строек и всемерно бо- 
Лойцянекого. Научный коллектив роться за своевременное их вы
ведет .исследование различных пожнение. 
типов всасывающих труб. В этой Активное участие в великих 
работе уже достигнуты первые стройках —  почетный и ответ- 
успехи. Лабораторией 'изыскан и ственный долг коллектива наше- 
предложен новый тип всасываю- го института.

Ценные работы  
профессора 

М. Д . Каменского

•В прошлом году научным кол
лективом кафедры электрических 
сетей и систем под руководством 
заслуженного деятеля науки  и 
техники профессора М. Д . К ам ен
ского в порядке содруж ества с 
ленинградской кабельной сетью 
«Ленэнерго» была выполнена 
больш ая работа по расчету зам 
кнутых участков низковольтных 
сетей.

Установив, что метод расчета 
по- плотности тока применялся в 
сетях неправильно, ученые пред
ложили заменить один кабель 
большого сечения двумя к аб ел я 
ми меньших сечений. Это предло
жение дало возможность эконо
мить около 30 про центов дорого
стоящих цветных металлов. Энер
гетики реализовали предложение 
наших ученых.

П родолж ая выполнять договор 
о творческом содруж естве с к а 
бельной сетью наш его города, не
давно профессор М. Д . Камен
ский, доценты В. В. Кезевич и 
Я. Л. Рузин разработали второе 
предложение по улучшению рабо 
ты ленинградской системы элек
троснабжения. Они предложили 
новую схему защ иты  параллель
но работающих кабелей (фиде
ров).

Схема, предлож енная учены
ми-политехниками, имеет значи
тельные преимущ ества против 
всех схем, существующих сейчас. 
Она дает возможность избежать 
установки дорогостоящ ей напра
вленной защ иты, всегда работать 
двумя параллельно вклю ченны
ми ‘кабелями, а при аварии с о д 
ним из них сохранять .в работе 
другой иабель без перерыва 
электроснабж ения, что невозмож
но при существующих сейчас 
схемах защиты кабелей.

На днях главный инженер ле- 
н и игр адско й жаб ел ьно й сети 
«Ленэнерго» тов. Щ еглов сооб
щил в  институт, что новое пред
ложение наших ученых предста
вляет большую ценность для 
энергетики наш его города. В бли
жайш ее врем я оно будет внедре
но в южном районе кабельной 
сети Л енинграда.

Б. КРАСНУХА, 
научный сотрудник

Все шире разгорается соревнование 
среди студен гов-полнтехников, работаю
щих на колхозном строительстве в- 
Ленинградской области. Юноши р  де
вушки рапортуют о новых трудовых, 
успехах.

Сейчас на стройках работает вторая, 
смена строителей-политехников. Студен
ты с  честью приумножают успехи, до
стигнутые июльской сменой, и с ка
ждым днем повышают темпы работ.

Дружным коллективом

'В  П РИ ЕМ Н О Й  
комиссии Достойное пополнение

В нашем институте подхо
дят к концу приемные экза
мены. Основная часть вы 
пускников средних школ, по
ступающих к нам, уже про
шла проверку по 5— 6 пред
метам. Заканчиваются экзаме
ны на металлургическом, 
электромеханическом и ча
стично на энергемашшноетрои- 
тельном факультетах.

'Сотни юношей и девушек 
стремятся на «отлично» и 
«хорошо» выдержать вступи
тельные испытания, стать 
студентами нашего институ
та —  одного ив крупнейших 
в стране высших технических 
учебных заведений.

Анализ проходящих экза
менов говорит о том, что со
ветская средняя школа вос
питывает достойное пополне
ние для вузов. Аттестат зре
лости, полученный выпуск
ником, это не только свиде
тельство об окончании им 
среднего образования, но и 
показатель того, как глубоко 
осознает советский молодой 
человек всю важность огром
ных задач, стоящих перед 
ним —  будущим строителем 
коммунизма.

Как правило, большинство 
юношей и девушек, сдающих 
экзамены в институт, полу
чает за свои знания отлич
ные и хорошие оценки. Мне 
хочется назвать имена Бори
са Бахматова, выпускника 
одной из средних школ Риги, 
сдавшего четыре экзамена 
только на пятерки, Юрия 
Смирнова из г. Шуя, Иванов
ской области, Нину Оуходее- 
ву из г. СлобЬдск, 'Кировской 
области, Леонида Тарасова из 
Мончегорска, Александра Пу- 
пынила из Леб'едянска и 'мно
гих других юношей и деву
шек, получающих за свои 
знания только самые высокие 
отметки.

'Прием нынешнего года ха
рактерен еще и тем, что в 
наш институт поступает боль
шее, чем в любом из преды
дущих лет’, количество вы
пускников школ рабочей мо
лодежи. Эти товарищи уже 
поработали в определенной от
расли промышленности, твер
до выбрали себе специаль
ность и являются особенно 
.ценным пополнением для на- 
опего вуза. Большинство из

(ВЫПУСКНИКОВ этих школ с 
честыо выдерживает экза
мены.

В этом году в институте 
впервые производится прием 
д а  вечернее отделение энер- 
гомашиностроптельного фа
культета на специальности 
турбостроение и на 2,5нго- 
дичноо отделение гидротехни
ков. Будущие выпускники 
этого отделения направятся 
я а  великие стройки ком
мунизма.

На эти отделения подали 
заявления исключительно вы
пускники школы рабочей мо
лодежи при заводе имени 
Сталина и техники, прорабо
тавшие на гидротехнических 
специальностях свыше 3 лет.
, На днях здесь начались 
вступительные испытания. 
Экзаминаторы с удовлетворе
нием отмечают высокий уро
вень подготовки товарищей, 
поступающих на эти отделе
ния.

Профессор М. КУЗЬМИН, 
председатель испытатель
ной комиссии

□

О РГА Н И ЗО В А Н Н О
РА БО ТА Ю Т НА С ТРО Й КЕ 

(СТУДЕНТЫ -М ЕХАНИКИ 

□
В августовскую смену на 

строительство Оредежской ГЭС 
выехало 118 студентов механи
ко-машиностроительного факуль
тета института. Студенческий 
коллектив механиков, руководи
мый советом строительства строй
ки во главе с Милошем Павчи- 
чем, Степаном Кравченко, Семе
ном Аграновским, Юрием Исае
вым и Владимиром Троицким, с 
первых же дней своего пребыва
ния на строительной площадке 
показал высокую организован
ность и сплоченность.

Руководством треста «Лен- 
сельэлектро» и строительства. 
ГЭС совместно с советом строи
тельства института перед строи
телями Оредежской электростан
ции поставлены важные произ
водственные задачи. Политехни
кам предстоит в августе закон
чить постройку песчано-гравий
ной дороги, соединяющей пло
щадку строительства с железно
дорожной станцией Чолово, про
тяжением 12 километров. Основ
ной работой на дороге, кроме 
профилирования, будет также 
устройство дамб и мостов. Сту
денты-строители должны, кроме 
того, заготовить (включая до
ставку на строительство) 1000 
кубометров леса, установить 
пилораму и локомобиль, загото
вить необходимые для строитель
ства пиломатериалы, построить 
столовую, барак, постоянный жи
лой дом, помещение для конторы 
и ряд вспомогательных строений.

Бюро комсомольской организа
ции строительства в настоящее 
время разработан план массовой 
политико-воспитательной и спор
тивной работы как в пределах 
лагеря строителей, так и по об
служиванию соседних колхозов. 
Этот план выполняется.

Для выполнения производ
ственных задач студенты —  
строители Оредежской ГЭС орга
низовали 7 постоянных бригад, 
из которых одна (в составе 6 че
ловек) занята ремонтом и точ
кой инструмента и приведением 
в порядок разного рода мелкого 
оборудования, которое скоро по
требуется строительству.

С первых же дней студенты- 
механики, работающие на строй
ке Оредежской ГЭС, показали 
высокую организованность щ 
сплоченность как в выполнении 
производственных заданий, так и 
в соблюдении распорядка дня в 
лагере. Почти все бригады с пер
вых дней перевыполняют нормы 
дневных задании подчас в  два- 
два С' половиной раза.

Имеется ряд опасений, что из- 
за нечеткой работы треста «Лен- 
сельэлектро», который до сих 
пор не оформил финансирования- 
строительства и плохо обеспечи
вает нас транспортом и горючим, 
хорошее начало работы механи
ков на Оредежской ГЭС в авгу
сте может быть нарушено.

’На ликвидацию возможных не
поладок совет строительства ин
ститута и направляет сейчас все 
свои усилия, привлекая на по
мощь областные организации.

Доцент И. АНТУШЕВ, 
председатель совета строи
тельства института 

★
[~] ОДВЕДЕНЫ некоторые игргк 

труда бригад студентов, ра
ботавших. на строительстве Оре
дежской гидроэлектростанции в 
июле этого года. За месяц сила
ми политехников отремонтирова
но 6 километров дороги между 
железнодорожной станцией Чоло
во и участком строительства, рас
чищена площадка для жилого го
родка, смонтированы пилорама и 
локомобиль, заготовлены сотни 
кубометров леса, а также выпол
нены многие другие работы.

Дружно потрудились на стро
ительстве бригады студентов Ба
рышникова, Лукьянова, Полика- 
шева и других. Они системати
чески выполняли нормы из 
120— 150 процентов.

За это же время комсомольцы 
строители провели большую по
литико-массовую работу в сосед
них  ̂ сельхозартелях. Члены бюро 
ВЛКСМ стройки сделали несколь
ко бесед и докладов о великих 
стройках коммунизма, о между
народном положении.

По почину бригады Валентина 
Рыженкова развернулась кампа
ния за оказание помощи колхоз
никам в проведении уборочных 
работ. Строители Оредежской ГЭС 
провели ряд воскресников в кол
хозах «Ленинский путь» и «Ком
мунар».

Трудимся по-стахановски
□

НА СТРОЙКАХ СОСНОВСКОГО 
РАЙОНА 

□
Политехники продолжают друж

но трудиться на колхозных строй
ках Сосновского района. В колхо
зах имени Сталина, «Первое 
мая». «Сталинский путь», име
ни Жданова, имени Кирова и 
многих других —  повсюду сту
денты показывают высокие об
разцы труда. Первые итога рабо
ты говорят за то, что строители 
августовской смены с честыо 
приумножают успехи, достигну
тые студентами, работавшими 
здесь в июле.

Дружно трудятся студенты и в 
сельхозартели «Победа». Мы вы
возим к  местам колхозных строек 
лес, заготовленный нашими то
варищами в прошлом месяце.

Юпоши и девушки работают от
лично, за что председатель кол
хоза не раз об’являл нам благо
дарность. Мы решили организо
вать помощь колхозу также и в 
уборке урожая.

Вместе с нами в колхозе рабо
тают курсанты мореходного учи
лища. Мы связались с их комсо
мольской организацией и куль
турно-массовую работу на селе 
среди молодых колхозников те
перь будем проводить вместе. В 
период с 12 по 19 августа м ье  

решили провести стахановскую 
неделю, показать образцы высо
копроизводительного труда. Свое 
слово мы держим.

Налажена комсомольская рабо
та. Мы провели комсомольское 
собрание строителей, выпустили 
две молнии, проводятся беседы и 
доклады для колхозников.

Студент В. СУХОВ •



Н а  р е м о н т е  з д а н и й  и н с т и т у т а

Равняйтесь на передовиков!
Всего две недели отделяют 

нас от начала нового учебно
го года. Институт готовится 

!| достойно встретить находя- 
;| щихся сейчас на каникулах 
' своих славных питомцев —
I многотысячную армию студен

тов, будущих инженеров со
циалистического народною хо
зяйства. Все отделы институ
та деятельно готовят инсти
тут к началу занятий. В этой 
работе активно участвует и 
отдел капитального строитель
ства. Ниже мы рассказываем 
о лучших людях этого отде
ла — передовиках ремонтно- 
строительных работ в инсти
туте.

Равняйтесь по ним, това
рищи строители, стахановской 
работой обеспечим своевремен
ный ввод в эксплоатацию по
сле ремонта учебных и жилых 
помещений!

ЗА К А Н Ч И В А Ю Т С Я  работы по 
капитальному ремонту глав

ного здания института. В нынеш
нем году здесь неплохо потру
дились рабочие отдела капиталь
ного .строительства. Силами брига
ды столяра Яковлева произведе
на замена свыше 1500 квадрат
ных метров паркета. В течение 
лета большую работу выполнила 
бригада плотника П аклина. Она 
сменила чердачные перекрытия 
над аудиторией №  314 с полной 
заменой балок и частичной зам е
ной ферм.

В сж аты е сроки были выпол
нены работы  по внутренней от
дел ке  аудитории №  314 брига
дой штукатура Бучкина. П ере
крывая нормы в полтора-два ра
за, стахановцы его бригады М е
щеряков, Панов, Белов и другие 
за полторы недели вместо 17 
дней произвели сложную шту
катурку помещения с наметом 
слоя до 10 сантиметров. Сейчас 
бригады Паклима >и Бучкииа з а 
канчивают такие же работы в 
аудитории №  232, имеющей око
ло 12 метров высоты.

Крупные работы  произведены 
в актовом зале. Здесь реставри
рованы хоры. Лепщик Максимов 
и штукатуры бригады Бучкина 
подновили сложные лепные ук
рашения, сделав почти половину 
лепки заново.

В этом году н а  .главном здании 
'заменено около 4000 квадратных 
•метров .кровли, вся кровля по
крашена. На этой работе отличи
лась бригада кровельщика К у
стова.

Кроме этого, в главном здании 
отремонтировано 5 чертежных и 
выполнены многие другие ра-
тбОТЫ.

11 О ЛН Ы М  ходом идут ремонт- 
* • но-строительные работы в 

студенческом городке. Д ве секции 
шестого корпуса уж е отремонти
рованы. Здесь произведена ча
стичная замена полов, ремонт 
всех столярных изделий (окна, 
коробки окон, двери н т. rt>), 
произведена покраска маслом 
всех полов как в  комнатах,JjpggK 
и в коридорах. На работах '*по 
покраске полов хорошие успехи 
показали бригады маляров Хру- 
стадева и Кириллова. Они регу
лярно перевыполняли установлен
ные нормы.

Сейчас такой ж е ремонт зе- 
дется в двух секциях третьего 
корпуса. Строители дали слово 
закончить его не позднее 25 ав
густа. Чтобы выполнить это обя
зательство, они требуют от от
дела снабж ения лучше обеспечи
вать их инструментом. Д о сих 
пор с  этим положение обстоит
неблагополучно.

На ремонте третьего корпуса 
такж е с высокими показателями 
црудятся маляры бригад Хруста- 
лева и Кириллова..

Неплохие результаты  на ре
монте в студгородке имеет пруп- 
па студентов-политехников, р е 
шивших отдать месяц своих ка
никул работам  по строитель
ству. В числе передовиков этой 
работы студенты М. Гореленок, 
О. Васильева, Е. Слесарева, 

.Э. Синявская и другие.
О  АКОНЧЕН ремонт институт- 

ской столовой. Здесь введе
но в эксплоатацию около 600 
квадратных метров дополнитель
ной площади, на которой смон
тированы холодильная установка 
из трех камер и аппаратная. Кро
ме ТОГО, В 'СТОЛОВОЙ вводится в 
строй кондитерский цех и допол
нительные кладовые.

Хорошо потрудились на ремон
те помещений в  столовой брига
ды маляров под руководством 
Хруста лев а и Дю кова, столяров 
под руководством Яковлева и 
плотников под руководством П ак
лима. Все эти бригады выполня
ли нормы на 150—200 процен
тов.

На днях столовая будет от
кры та.

* * *
Говоря о проведении ремонтно- 

строительных работ отделом к а
питального строительства, необ
ходимо обратить внимание ди
рекции института на крайне 
безобразное положение с меха
низацией труда строителей. Как 
ни странно, в нашем институте— 
одном из передовых в борьбе за 
технический прогресс — большин
ство трудоемких строительных 
работ выполняется... вручную (!)

Вопрос механизации труда 
строителей должен стать неот
ложным вопросом повестки дня.

За единое техническое руководство
Уже ме р аз  т а  различных соб

раниях и совещ аниях в  нашем 
институте ставился вопрос об 
упорядочении производственно- 
технической деятельности инсти
тута, о  создании единого произ
водственно-технического отдела. 
К сожалению, дальш е разговоров 
дело  пока н е  идет.

Сейчас, в  связи с  подготовкой 
к новому (учебному году, вопрос 
о стиле и  системе руководства 
л роизводственной деятел ьностыо 
института встает особенно остро. 
Д ело  в  том, что четкого руковод
ства этой работой в институте 
д о  сих пор нет, в работе отделов 
диного кустарщины, нередки слу
чаи наруш ения основных поло
жений советского законодатель
ства о порядке осуществления 
нормирования, обеспечения (рабо
чих инструментом и т. д., на от
дельных участках существует па
раллелизм в  работе различных 
отделов института.

Иллюстрируем это положение 
несколькими примерами-. Вот, н а 
пример, нормирование. Им у нас 
в институте занимаются все, ко
му приходится выполнять какую- 
либо работу. Это нередко приво
дит к казусам. Изготовить одну 
.из деталей, к  примеру, в  лабо
ратории технологии машинострое

ния стоит свыше 100 рублей. За 
эту ж е деталь в  .мастерских н а 
учного отдела .берут 60 рублей, 
а в отделе главного механика 
всего 7—8 рублей.

Трудно разобраться, к акая  ж е 
из этих расценок наиболее реаль
ная. Вывод, который напраш и
вается из этого факта, один: что
бы покончить с  антигосударст
венной практикой нормирования 
«иачглазок» и  сберечь тысячи 
рублей народных средств, надо 
.создать в институте такой отдел, 
который бы вы рабаты вал нормы 
и расценки, приемлемые для 
всех мастерских и лабораторий.

Д олж ен быть так ж е и такой 
отдел, который бы направлял и 
контролировал работу по сн аб
жению института. Д ело в том, 
что существующий сейчас у нас 
отдел снабжения ме обеопечивает 
всех потребностей института в  
сырье, • материалах, инструменте, 
и поэтому почти все лаборато
рии, помимо отдела снабжения, 
вынуждены сами заниматься з а 
купкой тех или иных необходи
мы х им предметов.

Такое положение, конечно, не 
м ож ет н е  сказы ваться на общей 
производственно-техинческо й дея- 
тельности отделов, а нередко и

на качестве учебного процесса. 
Нужно ли говорить, что неразбе
ри ха в  нормирования .ведет к 
ра стр ан ж  иров анию госуд а р ствен - 
пых средств, отпускаемых на фи
нансирование института.

Или другой ф ак т  — подача за 
явок на материалы н а  очередной 
хозяйственный год. На электро
материалы, например, подают з а 
явки: отдел главного механика, 
отдел капитального строительства 
и почти все лаборатории .инсти
тута. Каждый из этих отделов и 
лабораторий старается получить 
материалы с запасом. И в ре
зультате, когда заявки собирают
ся в отделе снабжения, выходит, 
что институту требуется поисти- 
не баснословное количество элек
троматериалов: сотни километров 
проводов, такое же количество 
килограммов изоляционных мате
риалов и т. д., в то время как 
на самом деле институт легко 
обошелся бы количеством мате
риалов в несколько раз меньшим.

Следовательно, в  институте 
должен существовать отдел, ко 
торый бы осуществлял четкое 
планирование, и  не только снаб
жения, но и  многих других ви

дов деятельности мастерских и 
отделов.

И, наконец, третье. Многие р а 
боты iy нас  выполняются по ста
ринке, дедовскими способами. Д о 
статочно сказать, что отдел к а 
питального строительства, веду
щий сейчас 'большие работы по 
ремонту зданий к началу нового 
учебного года, н е  имеет д а ж е т а -  
юих простых 'механизмов, 'как б е 
тономешалки, под’емиикж, транс
портеры, и  строители все работы 
вынуждены выполнять -вручную.

Этот ж е отдел (кстати сказать, 
параллельно с отделом главного 
.механика) выполняет электропро
водку в  аудиториях главного зд а 
нии я. Однако эта работа ведется 
им вопреки техническим усло
виям. Так, например, в  аудито
рии №  215, которой положено 
освещение (мощностью около 7,5 
киловатт, установлены лампочки 
общ ей мощностью едва ли в 1 
киловатт. В результате в  аудито
рии темно. Такое ж е положение 
.и в  аудитории №  3<14. В этих ж е 
аудиториях нет запасного (де
журного) освещения н а  случай 
аварии.

Отсюда вывод: в  институте 
должен быть отдел, который бы 
повседневно заботился о техниче
ском прогрессе в  нашем произ
водстве, о внедрении механизации 
в трудоемкие процессы, о соблю
дении передовых технических

правил строительства и эксплоа- 
тации по1мещбний, оборудования 
механизмов и т. д.

По нашему мнению, таким от
делом, который бы охватывал 
все перечисленные функции, мог 
бы служить в нашем институте 
единый производственно-техниче
ский отдел. Создание такого от
дела (ему долж на быть подчине
на деятельность большинства от
делов института) способствовало 
бы улучшению и укреплению р у 
ководства производственной дея
тельностью института, повыше
нию качества работ и орпаниеа* 
ции труда, правильной расстанов
ке инженерно-технических кад
ров и их использованию, сокра
щению расходов на привлечение 
к работам в институте посторон
них лиц, наиболее, рационально
му использованию оборудования 
и материалов, а такж е своевре
менно,му и наиболее качественно
му производству планового ре
монта 'И монтажа учебного и н а
учно-исследовательского обору
дования в  лабораториях инсти
тута.

М ы надеемся, что поднятый н а 
ми вопрос не останется без вни
мания работников отделов и ди
рекции института.

Э. УДРИС, секретарь парт
организации рабочих и слу
жащих, В. БЕЛЫШЕВ, зам. 
секретаря парторганизации

СтуденшЫ на отдЫхе

Ф и з к у л ь т у р а  и  спорт

Вторая эстафета
На днях в  Сосновском районе 

будет (проведена вторая комсо
мольско-молодежная эстафета.

К ак и эстафета, состоявшаяся 
в июле, нынешняя эстафета прой
дет по об ’ектам, где работаю т 
студенты-политехники. Ее протя
женность — около 250 километ
ров.

Эстафета примет с участков 
трудовые рапорты бригад.

(СОДЕРЖАТЕЛЬНО и интересно проводят свои 
каникулы студенты нашего института, 

Около 150 юношей и девушек получили через 
профком путевки в санатории Щ аллила», 
«Патру», «Одесса», «Друскеники», в дома от
дыха в Сиверской, Зеленогорске, Нетродворце, 
Сестрорецке и других здравницах страны и Ле
нинградской области. Многие из этих путевок 
выданы за счет соцстраха.

Однако и те, кто остался в городе, не ску
чают. Студенческий клуб проводит для них 
экскурсии, концерты, лекции. 500 студентов- 
политехников участвовали нынешним летом в 
экскурсии но Финскому заливу на теплоходах 
«Кремль» и «Совет». 300 юношей и девушек 
побывали в музеях города —• Петропавловской 
крепости, Эрмитаже, Русском музее, Музее этно
графии. Около 3,5 тысячи студентов слушало 
концерты артистов Александровича, Бунчикова 
и Нечаева, проводившиеся в актовом зале ин
ститута, а также лекции «Советская поэзия в 
борьбе за мир», «Международное положение» и 
другие.

Немало интересных культурно-массовых ме
роприятий проводится для студентов, посвятив
ших месяц своих летних каникул колхозному 
строительству в Ленинградской области. Поли
техники —  строители Оредежской электростан
ции прослушали концерт ленинградских масте
ров искусств и лекцию-концерт на тему: «Со
ветские писатели в борьбе за мир». Для студен
тов, работающих в Сосновском районе, были 
проведены лекции из цикла: «Вот она —  Аме
рика!». При от’езде в институт первой смены 
строителей на станции Сосново был дан боль
шой концерт силами ленинградских артистов, 
на котором присутствовало около 500 человек.

В  С В Е Д Е Н И Ю
С Т У Д Е Н Т О В , П Р О Ф Е С С О Р О В , П Р Е П О Д А В А Т Е Л Е Й , 

Р А Б О Ч И Х  И С Л У Ж А Щ И Х  И Н С Т И Т У Т А  
С 1 сентября с. г. газета «Политехник» будет рас

пределяться по подписке.
П одписка принимается у  общественных, распростра

нителей печати.
П одписная плата на  газету устанавливается: на год— 

5 р. 20 коп., на полгода  —  2 р. 60 коп. Ц ена отдельного 
номера газеты «Политехник»  —  10 ./соя. . •
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На снимках: вверху — теплоход «Совет», на 
котором студенты-политехники довершили про
гулку по Финскому заливу. Внизу — участники 
студенческого оркестра.

15 августе клуб политехников оолыпос внима
ние уделяет работе со студентами нового прие
ма. Цель этой работы —  познакомить новичков 
с городом Ленина и его историческими памят
никами. Юноши и девушки побывают в филиа
ле Музея Ленина, Музее Кирова, Петропавлов
ской крепости, Русском, Артиллерийском, Воен- 
но-Морском и других музеях, примут участие в 
пешеходных экскурсиях по городу. Ряд концер
тов и лекций будет проведен для студентов- 
политехников в Сосновском и Оредежском рай
онах.
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